

Franckesche Stiftungen zu Halle

Dissertatio Theologica Inavgvralis De Ecclesia Evangelica Indvlgentiarvm Divinarvm Restavratrice

Bierling, Conrad Friedrich Ernst

Rintelii, [1751?]

VD18 13453114

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-198547

DISSERTATIO THEOLOGICA INAUGVRALIS
DE
ECCLESIA EVANGELICA
INDVLGENTIARVM
DIVINARVM RE-
STAVRATRICE.

QVAM
SVB AVSPICIIS DIVINIS
RECTORE ACADEMIAE MAGNIFICENTISSIMO
SERENISSIMO PRINCIPE AC DOMINO
DOMINO FRIDERICO
HASSIAE LANDGRAVIO RELIQVA

EX DECRETO
VENERANDI THEOLOGORVM ORDINIS
PRO LICENTIA
CONSEQVENDI SVMMOS IN THEOLOGIA HONORES
PVBLICO EXCELLENTISSIMOR. PROFESSORVM EXAMINI SVBMITTIT
CONR. FRID. ERN. BIERLING
SANCTAE THEOLOGIAE PROFESSOR SECVNDARIVS
IN ACADEMIA HASSO-SCHAVMBVRGICA

RESPONDENTE
M. IOANNE PHILIPPO KAHLER
P. L. C. SOCIETATVM TEVTONICAE GOETTINGENSIS ET LATINAE IENENSIS
MEMBRO HONORARIO REVERENDI MINISTERII SCHAVMBVRG. CANDIDATO
ET SCHOLAE SENATORIAE RECTORE.

IN ACADEMIA ERNESTINA D. XXVI. MART. A.R.S. c161ccc11.

RINTELII TYPIS IOH. GODOF. ENAX A. T.



W W.